

2-

as

)>>,

a-

S.

le

e.

10

se

9

os

10

as

ley

as

a

de

S, 25,

de

El

BOIL HOVIDA LARVIZA



DE LA

PROVINCIA DE ZARAGOZA

Año CXLV

Sábado, 2 de septiembre de 1978

Depósito legal: Z. núm. 1 (1958)

Núm. 201

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS LABORABLES

Administración: Palacio de la Diputación Provincial. - Negociado de Hacienda

Las leyes entrarán en vigor a los veinte días de su completa publicación en el "Boletín Oficial del Estado", si en ellas no se dispone otra cosa. (Artículo 2.º-1 del Código Civil. Texto aprobado en la cosa de la completa de la cosa de la completa del completa de la completa del completa de la completa del completa de la completa del completa de la completa del completa del completa de la completa del completa del completa de la completa del completa bado por Decreto de 31 de mayo de 1974).

Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban este

Boletín Oficial dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del siguiente. Los señores Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este Bolerín, coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada semestre.

SECCION TERCERA

Núm. 6.668

Excma. Diputación Provincial de Zaragoza

Extracto de los decretos dictados por la Presidencia de la Corporación du-rante el mes de julio de 1978, con-forme a lo establecido en el artículo 171 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales. de las Corporaciones Locales.

Día 3

Presidencia

Conceder una subvención a la peña «El Cachirulo», de Reus (Tarragona).

Hacienda y Patrimonio

Adjudicar la confección del libro de presupuestos de la Corporación del ejercicio de 1978 a favor de la «Imprento del Maria» prenta del Molino».

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el «Boletín Oficial» de provincia números 601 al 651.

Idem ídem números 652 al 702. Idem ídem números 703 al 753.

Aprobar relación de facturas, importante 328.162 pesetas.

Idem ídem, importante pesetas 4.736.584.

Día 8

Personal y Seguridad Social

Contratar con carácter laboral a don Amancio Marco para desempeñar durante un mes la plaza de subalterno.

Contratar con carácter laboral a don Cipriano Jiménez para desempe-ñar una plaza de subalterno en el Hogar «Doz» por el período de seis meses

—Aprobar relación de trabajos ex-traordinarios realizados por los subal-

traordinarios realizados por los subalternos del Palacio provincial.

—Aprobar nota de gastos presentada por las asistentas sociales de la CEP, importante 4.452 pesetas.

—Aprobar nota de gastos presentada por el señor Jefe del Servicio Geológico provincial, correspondientes al mes de mayo.

—Aprobar minuta de honorarios

—Aprobar minuta de honorarios presentada por el Arquitecto provincial don Regino Borobio, correspondiente a la séptima certificación del jardín de infancia de la CEP.

-Idem ídem a la sexta certificación. —Abonar a diversas auxiliares administrativas la cantidad correspondiente a la matrícula y expedición de certificado del curso de perfecciona-miento para auxiliares de Administra-ción general de las Corporaciones locales.

-Acordar la aplicación de las nuevas tablas salariales al personal laboral de los talleres de Albañilería, Pintura y Jardinería y Sección de Vías y Obras.

—Declarar extinguida la relación de trabajo de doña Margarita González Domínguez, limpiadora del Palacio provincial, por haber sido declarada afecta de invalidez permanente en grado de incapacidad total para su profesión habitual.

-Conceder seis indemnizaciones por prestación especial a beneficiarios del Servicio Médico-Farmacéutico Provin-

—Aplicar las nuevas tablas salaria-les y demás beneficios del Convenio colectivo sindical de Oficinas y Despachos.

Día 11

Hacienda y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia números 754 a 805.

-Idem ídem números 806 al 858.

Día 12

Presidencia

Conceder diversas ayudas económicas a distintos pueblos de la provincia para obras municipales.

Día 13

Asistencia Social

Autorizar el reingreso de una enferma mental en el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Hacerse cargo la Corporación del pago de las estancias de doña Angeles Sebastián, ingresada en el Asilo de las Hermanas de los Ancianos Desampa-

—Autorizar el ingreso de don Aqui-les Albericio en el Hogar «Doz», de Tarazona.

— Disponer la baja definitiva de las alumnas de la CEP Matilde, María de los Llanos y María-Josefa Alcaraz.

— Idem ídem de Jesús Gayán Mayor.

— Idem ídem de Alfredo Walls Walls.

— Ratificar la salida definitiva del Instituto Materno-Infantil de la niña

Beatriz Alda. —Aprobar pliego de cargo y lista cobratoria número 2 de 1978.

-Idem ídem número 1.

—Aprobar nómina de estancias pre-sentada por el Hospital «Royo Villanova», mes de mayo.

—Idem ídem del Colegio de San

Antonio del Patronato de Santa Ana,

—Idem ídem del Instituto Leprológico de Trillo (Guadalajara), mes de mayo.

Hacienda y Patrimonio

Comunicar al Ayuntamiento de Tarazona que esta Corporación no considera oportuna en el momento pre-sente la compra del terreno ofrecido por dicho Ayuntamiento.

Aprobar la certificación número 7 de obra ejecutada en las de construcción de un jardín de infancia en la CEP.

-Aprobar certificación número 1 de trabajos realizados en las instalaciones eléctricas del Hospital Psiquiátri-

co de Calatayud.

-Aprobar certificación número 2 de trabajos de reparación de impermeabilización de terrazas de los bloques 22 A y B del paseo María Agustín, y número 5 A y B de la calle del Doctor Fleming.

-Aprobar la certificación número 2 de trabajos planimétricos en las travesías y accesos a núcleos urbanos que afectan a vías provinciales.

—Aprobar el acta de recepción pro-visional del suministro al Servicio Geológico provincial de una máquina perforadora, modelo SP-400.

-No aceptar el ofrecimiento formulado por el Ayuntamiento de Gallocanta de una finca rústica de su propiedad para la construcción de un camino vecinal.

Cooperación y Planes de Obras y Servicios

Aprobar certificación número 3 de obra realizada en las de urbanización del acceso al barrio de San Miguel y

cementerio, en Tarazona.

—Abonar a don José-Luis Sancho
García la cantidad de 660.412 pesetas
a que asciende la certificación núm. 7 las obras de distribución de agua y saneamiento en Alcalá de Ebro.

Aprobar la certificación número 1 de las obras de reforma y consolida-ción de la Casa Consistorial de Almo-

nacid de la Cuba. -Idem ídem número 5 de las obras de redes de distribución y saneamien-

to en La Joyosa-Marlofa.

-Idem idem número 1 de las obras de abastecimiento de agua, distribu-ción y saneamiento en Sos del Rey Católico.

—Abonar al Ayuntamiento de Trasmoz la cantidad de 503.052 pesetas a cuenta de la subvención para obras de distribución y saneamiento.

Urbanismo, Deportes, Turismo, Sanidad y Vivienda

Conceder un trofeo para la X Vuelta Ciclista a los Pirineos Aragón-Bearn.

Cultura v Educación

Conceder al Ayuntamiento de Daroca una subvención con destino a los gastos de celebración de la festividad del Corpus Christi.

—Idem ídem para gastos de actua-ción de la Orquesta de Cámara de Za-

ragoza.

—Idem ídem a la comisión organi-zadora del homenaje a Goya, con motivo del CL aniversario de su muerte.

—Acceder a la solicitud del Ayuntamiento de Belchite, concediéndole una bandera de Aragón.

-Conceder tres medallas con destino a la exposición filatélica conme-morativa del CL aniversario de la muerte de Goya.

Obras Públicas

Conceder licencia de obras a don Antonio Rubio, de Madrid.

—Idem idem a don Carmelo Garcés, de Belchite.

-Idem ídem a don Jesús Arranz, de Zaragoza.

-Informar favorablemente la solicitud de licencia de obras suscrita por don Ricardo Navarro Mayoral.

-Idem idem de don Manuel Cuartero Román.

-Idem ídem de don Gerardo Bágue-

na Gimeno. -Reducir a 2:000 pesetas la sanción impuesta a don Mariano Almáu Martínez por infracción de la vigente Ley de Carreteras.

Conceder a don Nicolás Viñas, de Valpalmas, una prórroga para realizar las obras para las que ya fue autorizado en su día.

Idem ídem a don Jesús Cebrián,

de Paniza.

Día 14

Hacienda y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia números 859 al 908.

Día 17

Aprobar relación de facturas, importante 1.062.321 pesetas.

—Idem ídem, importante pesetas

2.542.897.

Presidencia

Conceder ayudas económicas para realizar obras municipales a diversos Ayuntamientos de la provincia.

Día 18

Designar porteros sustitutos duran-te el período de vacaciones de los titulares de las finças urbanas propiedad de la Corporación.

—Aprobar nota de gastos presenta-da por conductores de la Corporación y correspondientes al mes de mayo.

—Aprobar nota de gastos presenta-da por el señor Director del Taller Escuela de Cerámica de Muel, correspondiente al mes de mayo.

—Aprobar relación de gastos del personal de los distintos parques comarcales del Servicio Provincial de

Extinción de Incendios.

-Aprobar relación de horas extraordinarias devengadas en el mes de abril por distinto personal adminis-trativo del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia.

-Idem ídem en el mes de mayo. -Aprobar relación de medicamentos suministrados por «Safa», con destino a beneficiarios, durante el mes

-Idem ídem de «Aragofar», de Calatavud.

-Conceder diversas indemnizaciones por prestación especial.

Asistencia Social

Autorizar el ingreso de doña Filo-mena Aparicio en el Hogar «Doz», de Tarazona.

-Idem ídem de don Alejandro Ma-

gallón.

—Autorizar el ingreso de Faustina Pablo en el Hospital Psiquiátrico de Calatavud.

-Aprobar nómina de estancias presentada por el Administrador de la Colonia Agrícola «San Juan de Dios», correspondiente al mes de mayo.

—Aprobar nómina de estancias pre-sentada por el Instituto Psiquiátrico Femenino de San Baudilio de Llobre-

Conceder una subvención mensual de 5.500 pesetas para pago de estancias de don Manuel Martínez Portero

en un centro de «Atades».

Cultura y Educación

Conceder una subvención a la Casa Regional de Aragón, de Rubí (Barce lona), para actos culturales.

Obras Públicas

Conceder licencia de obras a doña Visitación Gómez, de Torres de Be rrellén.

-Idem idem a don Carmelo Lashe-

ras, de Biota.

Hacienda y Patrimonio

Quedar enterada la Presidencia de liquidación de tasas efectuada por el Servicio de Extinción de Incendios, correspondiente al mes de mayo.

-Aprobar pliego de cargo núm. 2.

—Idem ídem núm. 4. —Idem ídem núm. 5. -Idem ídem núm. 6.

—Aprobar la certificación de la fac tura presentada por los organeros De L'Om y Arrizabalaga, importante 275.000 pesetas.

-Quedar enterada la Presidencia de la concentración parcelaria de la zona

de Gelsa de Ebro.

Cooperación y Planes de Obras y Servicios

Aprobar certificación número 3, realizada en las obras de abastecimiento,

distribución y saneamiento del barrio Berbedel, de Lucena de Jalón.

—Abonar al Ayuntamiento de Biel la cantidad de 332.382 pesetas a cuenta de la subvención para obras de prolongación del colector y estación depuradora depuradora.

—Abonar al Ayuntamiento de Illue ca la cantidad de 351.540 pesetas a cuenta de la subvención para pavimentación de camino del Cementerio, calle San Rabil y otros. calle San Babil y otras.

—Abonar al Ayuntamiento de Morés la cantidad de 356.462 pesetas a cuerta de la subvención para obras de pavimentación de calles y plazas.

—Abonar al Ayuntamiento de Tauste

—Abonar al Ayuntamiento de Tauste la cantidad de 136.212 pesetas a cuenta de la subvención para el control de de la subvención para obras de conducción de agua a depósito de decarración tación.

Abonar al Ayuntamiento de Taus te la cantidad de 298.710 pesetas a cuenta de la subvención para obras de reconstrucción de reconstrucción de emisario aguas residuales.

Aprobar la certificación número de obras de pavimentación de calles (primera fase) en Arándiga, abonando su importe al contratista de las mismas

-Idem ídem la certificación núm de las obras de colector y estación

depuradora en Cariñena.

—Idem ídem número 3 de las obras de pavimentación de calles en Erla.

—Abonar al Ayuntamiento de Pina de Ebro la cantidad de 69.422'50 peser

tas para redacción de un proyecto de mejora del abastecimiento de agua.

Completar el Decreto 1.163 de 1978,

ore-

re-

ual

anero

asa

rce-

oña

Be-

she-

por ios,

2.

fac

eros

ante

de

ona

S

rea.

nto,

rrio

Biel

uen de

ción

llue. s a

erio,

orés

uen de

uste

enta

con-

can

aus.

bras de

ro 1 alles ando

mis-

ción

bras

Pina

ese

11.

referente a la inclusión previa en el Plan provincial de obras y servicios de 1978.

Día 19

Presidencia

Declarar de urgencia y ordenar la inmediata ejecución de los trabajos de reparación de los ascensores del Pa-lacio provincial, a tenor de la propuesta del señor Arquitecto provincial.

Conceder una ayuda económica de 450.000 pesetas al Ayuntamiento de Calatayud para la realización de obras municipales.

Hacienda v Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia números 958 al 1.008.

—Idem ídem números 1.009 al 1.060.

Día 26

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia números 1.061 al 1.112. -Aprobar relación de facturas, im-

portante 118.430 pesetas.

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia números 1.161 al 1.212.

—Idem ídem del 1.213 al 1.264.

Día 27

Personal y Seguridad Social

Elevar a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre para una plaza de Técnico de la Administración ge-

—Aprobar minuta de honorarios presentada por el Ingeniero Jefe de la Sección de Vías y Obras provinciales, por dirección de obras de conservación de la red viaria provincial durante el mes de mayo.

Aprobar relación de gastos de viaje presentada por el Jefe del Servicio Provincial de Extinción de Incendios, correspondientes al mes de mayo.

Conceder a doña Concepción Lo-zano licencia especial por alumbramiento.

-Aplicar a los trabajadores de la Imprenta provincial el incremento salarial lineal a que se refiere el Con-venio de «Heraldo de Aragón».

Declarar extinguida la relación laboral con doña Aurora Aranda, limpiadora del Hogar «Doz», de Tarazona, con efectos de 31 de julio, por jubilación

Acordar la contratación como lim-piadora del Hogar «Doz», de Tarazona, de doña Amelia Santacecilia.

Declarar extinguida voluntariamente la relación laboral que, como limpiadora, unía a doña Dolores Albero con esta Corporación.

-Conceder diversas indemnizaciones por prestación especial a beneficia-rios del Servicio Médico-Farmacéutico Provincial.

Urbanismo, Deportes, Turismo, Sanidad y Vivienda

Conceder al Ayuntamiento de Bel-chite una subvención de 450.000 pesetas para obras municipales.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Caspe, 300.000 pesetas.

Cooperación y Planes de Obras y Servicios

Abonar al Ayuntamiento de Alagón la cantidad de 758.000 pesetas a cuenta de la subvención para obras de pavi-

mentación de calles.

—Aprobar la certificación número 8 de obra ejecutada en las de abastecimiento de agua, distribución y saneamiento en Alfamén, abonando su importe al contratista de las mismas.

Aprobar certificación número 5 de

—Aprobar certificación número 5 de obra realizada en las de abastecimiento de aguas, distribución y saneato de aguas,

miento en Ariza.

—Abonar al Ayuntamiento de Borja la cantidad de 323.962 pesetas a cuenta de la subvención para obras de conducción de aguas para abastecimiento a la colonia del santuario de Nuestra Señora de Misericordia.

-Aprobar la certificación número 3 de obra ejecutada en las de pavimen-tación y urbanización de la plaza de

Zaragoza, en Calatorao.

—Idem ídem número 4 de las obras de urbanización de la avenida General Franco, en Ejea de los Caballeros.

Idem ídem número 6 de las obras de distribución de agua y saneamiento en Monreal de Ariza.

—Abonar al Ayuntamiento de Morés la cantidad de 373.379 pesetas a cuenta de la subvención para obras de pavi-mentación de calles y plazas.

—Aprobar la certificación número 5

de las obras de pavimentación de calles en Pozuelo de Aragón, abonan-

do su importe al contratista,
—Idem ídem número 8 de las obras
de pavimentación de calles en Quinto.

Asistencia Social

Disponer la baja definitiva en la CEP Disponer la baja definitiva en la CEP de varios alumnos dependientes del Tribunal Tutelar de Menores por haber sido trasladados por éste al Hogar «San Francisco de Paula».

—Quedar enterada la Presidencia del ingreso de 78.600 pesetas por estancias de menores en el Instituto Materno-Infantil, mes de marzo.

—Idem ídem 75.000 pesetas, correspondientes al mes de abril.

—Idem ídem 192.200 pesetas por estancias en la CEP durante el mes de marzo.

marzo. -Idem idem 186.000 pesetas, mes de abril.

Personal y Seguridad Social Adscribir a determinados funcionarios subalternos de plantilla a distin-

tas plazas y puestos de trabajo.

—Acordar la contratación laboral de ocho auxiliares de clínica con destino en el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia.

Día 28 -

Agricultura, Ganadería y Repoblación Forestal

Abonar a la Excma. Diputación Provincial de Huesca la cantidad de pese-

tas 371.627, correspondiente a gastos de mantenimiento de la estación de radar antigranizo en San Caprasio.

Zaragoza, 17 de agosto de 1978. -El Presidente, Gaspar Castellano.

Núm. 6.669

Extracto de la sesión extraordinaria del Pleno celebrada el día 11 de agosto de 1978.

Aprobar el Plan provincial de obras y servicios para 1978 y su presupuesto especial.

Diligencia. — La pongo yo, el Secretario general, para hacer constar que el precedente dictamen fue aprobado en la sesión extraordinaria de 11 de los corrientes.

Zaragoza, 17 de agosto de 1978. — El Secretario, Ernesto García Arilla.

SECCION SEXTA

Núm. 6.722

ALAGON

Aprobado por el Pleno municipal el anteproyecto de presupuesto extraordinario para la construcción de un paso elevado sobre la carretera nacional 232, camino vecinal de Alagón-Grisén, se halla expuesto al público durante el plazo de quince días hábiles, contados desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, durante los cuales podrán presentarse en este Ayuntamiento las reclamaciones que se consideren opor-

Alagón, 24 de agosto de 1978. - El Alcalde, Luis Latorre.

Núm. 6.717

CODOS

El próximo día 27 de septiembre y a las horas que más adelante se dirán se celebrarán en el salón de actos de este Ayuntamiento, bajo mi presidencia efectiva o delegada, con arreglo al pliego de condiciones aprobado por el Ayuntamiento y que se halla expuesto al público en la Secretaría del Avuntamiento durante el plazo de ocho días, a efectos de reclamaciones, las siguientes subastas:

A las once horas: Pastos por un año en el monte número 99 del catálogo, denominado «La Covacha», para 300 Ianares. Tasación, 11.250 pesetas.

A las once treinta horas: Pastos por un año en el monte número 100 del catálogo, denominado «El Pinar», para 200 Ianares. Tasación, 12.000 pesetas.

A las doce horas: Pastos por un año en el monte número 101 del catálogo, denominado «Valdemontero», para 200 lanares. Tasación, 7.500 pesetas.

A.C.D. 2022

Las proposiciones para optar a estas subastas podrán presentarse en la Secretaría del Ayuntamiento todos los días de oficina, hasta media hora antes de la señalada para su celebra-

Codos, 25 de agosto de 1978. - El Alcalde, (ilegible).

Núm. 6.716 CODOS

Publicado en el «Boletín Oficiál» de la provincia número 170, de 26 de julio de 1978, el Plan de aprovechamientos del Servicio Provincial de Zaragoza del Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza («Icona»), para 1978-79, se pone en conocimiento de posibles interesados que el día 27 de septiembre se celebrarán en este Ayuntamiento las siguientes subastas:

A las diez horas: Pastos en el monte «Dehesa de las Travesadas». Período, de 1.º de octubre de 1978 a 30 de junio de 1979. Tasación, 10.000 pesetas.

A las diez treinta horas: Aprovechamiento de robellones en el mismo monte. Tasación, 3.000 pesetas.

Codos, 25 de agosto de 1978. - El Alcalde, (ilegible).

Núm. 6.718 LAGATA

Por doña María-Teresa Lázaro Izquierdo se ha solicitado licencia municipal para la instalación de un bar en la finca de su propiedad, situada en la plaza del Ayuntamiento, de esta Iocalidad.

Se abre información pública por término de diez días, durante los cuales serán oídos los vecinos más inmediatos al lugar de la instalación y quienes se consideren afectados por la actividad, conforme a lo preceptuado en el artículo 30 del Reglamento de Actividades Molestas, Insalubres, Nocivas v Peligrosas de 30 de noviembre de 1961, cuyo plazo empezará a contarse desde el día siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial» de esta provincia.

Lo que se anuncia al público para su conocimiento y efectos oportunos.

Lagata a 25 de agosto de 1978. -El Alcalde, E. Baquero.

Núm. 6.713 PARACUELLOS DE LA RIBERA

Subasta

Autorizado por «Icona», este Ayuntamiento saca a subasta pública el aprovechamiento de pastos del año forestal 1978-79 del monte número 72, «Blanco y Carrascal», bajo las condiciones siguientes:

Tasación: 12,000 pesetas.

Fianza provisional: 360 pesetas, y definitiva, el 6 por 100 del importe del remate.

Documentación: Instancia reintegrada con 5 pesetas, resguardo de haber constituido la fianza provisional y declaración jurada de no tener incapacidad e incompatibilidad, conforme a los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación.

Presentación de plicas: En la Secretaría del Ayuntamiento, en días laborables y horas de óficina, desde el día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, hasta las doce horas del día anterior hábil al de la celebración de la subasta.

Apertura de plicas: La subasta se celebrará en la Casa Consistorial el día laborable siguiente al cumplimiento de los veinte días hábiles siguientes al de la inserción del anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Gastos: Todos a cargo del rema-

Paracuellos de la Ribera, 25 de agosto de 1978. - El Alcalde, (ilegible).

Modelo de proposición

Don mayor de edad, vecino de, con domicilio en la calle, y documento nacional de identidad número, expedido con fecha, en nombre propio (o en representación de don, vecino de, lo cual acredita con), enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia núm., del día de

..... de 1978, y de los pliegos de condiciones económico-administrativas que han de regir en la subasta del aprovechamiento de pastos del año forestal 1978-79 en el monte número 72, «Blanco y Carrascal», de la pertenencia de ese municipio, cuyos particulares conoce y acepta, se compromete a su realización, por el que ofrece la cantidad de pesetas (en letra y número).

(Fecha y firma)

Núm. 6.714 SANTA CRUZ DE GRIO

Publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia número 170, de 26 de julio de 1978, el Plan de aprovechamientos del Servicio Provincial de Zaragoza del Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza («Icona»), para 1978-79, se pone en conocimiento de posibles interesados que el próximo día 25 de septiembre, a las once de la mañana, se celebrará la subasta de pastos del monte «Alto o Blanco».

Santa Cruz de Grío, 25 de agosto de 1978. — El Alcalde, (ilegible).

Núm. 6.747 ZUERA

Aprobadas las modificaciones al pliego de condiciones para la contratación de la caza en este término municipal, queda expuesto al público por término de ocho días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, a efectos de su examen y reclamaciones, en su caso.

Quedan anulados los anuncios publicados en los «Boletines Oficiales» de los días 21 de julio y 25 de agosto de 1978.

C

d 10

0

14

Zuera, 25 de agosto de 1978. - El Alcalde, Víctor Escalona.

IMPRENTA PROVINCIAL - ZARAGOZA

PRECIO DE INSERCIONES y SUSCRIPCIONES A ESTE BOLETIN

INSERCIONES

Se solicitarán del Exemo, Sr. Gobernador civil.

Serán de pago todas las inserciones obligatorias o voluntarias que no estén exceptuadas por disposición legal.

Precio: En la "Parte oficial", 25 pesetas por línea o fracción de columna normal. En la "Parte no oficial", 30 pesetas ídem íd.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

1.500 pesetas 1.000 "

Venta de ejemplares sueltos

Número del año corriente: 8 pesetas. Número del año anterior: 15 pesetas. Número con dos años de antigüedad en adelante: 25 pesetas.

Todos los pagos se efectuarán en la Administración, y de ésta se solicitarán las suscripciones